

## Kapolsek Balaraja Pimpin Operasi Cipta Kondisi Sinergitas 3 Pilar

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JURNALIS.ID](http://TANGERANG.JURNALIS.ID)

Feb 6, 2022 - 19:32



TANGERANG - Sinergi 3 Pilar Polsek Balaraja Polresta Tangerang Kapolsek Balaraja pimpin Operasi Cipta Kondisi bergabung personil Koramil 05 Balaraja Dan Satuan Polisi Pamong Praja (Sat Pol PP) Kecamatan Balaraja Kabupaten Tangerang dengan kekuatan 16 (enam belas) personil, Operasi yang digelar dapat diantisipasi dan cegah timbulnya kejahatan dimalam minggu serta ciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. "Minggu (06/02/2022)".

Wujud implementasi program kerja Kapolda Banten \*(Commander Wish)\* Sinergi Tiga Pilar Kapolsek Balaraja Polresta Tangerang membentuk kekuatan bergabung dengan personil Koramil 05 Balaraja dan Sat-Pol PP Kecamatan Balaraja Kabupaten Tangerang melaksanakan Operasi Cipta Kondisi Sinergi 3 Pilar, kegiatan yang rutin dilakukan itu dilaksanakan setiap malam minggu atau malam hari lainnya di wilayah hukum Polsek Balaraja Polresta Tangerang.

Heri Fitriyono. SH .... Cara bertindak dalam operasi Cipta Kondisi Sinergi 3 pilar adalah dengan melakukan Patroli mobile ketempat tempat rawan penyebaran Covid-19, kerumunan muda mudi nongkrong, trek trek liar, narkoba, miras dan kejahatan jalanan serta tempat tempat yang berpotensi rawan kejahatan lainnya yang saat ini kerap terjadi dan juga mencegah atau memutus mata rantai lonjakan varian baru Umicron Covid-19 dengan membubarkan tempat atau kerumunan orang banyak.

Operasi Sinergi 3 Pilar yang dipimpin Kapolsek Balaraja Polresta Tangerang dilakukan dengan Patroli mobile skala besar sepanjang jalan raya Serang dan jalan raya Kresek hingga sampai perbatasan wilayah hukum. Disamping cegah rawan kamtibmas juga melakukan dialogis dan edukasi ditempat kerumunan orang yang ditemukan sepanjang operasi berlangsung sebelum dibubarkan dan disarankan untuk pulang dan kembali kerumahnya masing masing.

Kapolsek Balaraja Polresta Tangerang Kompol Hery Fitriyono, SH, mengungkapkan bahwa kegiatan yang digelar adalah guna mencegah situasi yang mengganggu kamtibmas di wilayahnya ini dan penuh harapan dapat dirasakan aman bagi masyarakat ditengah perjalanan selesai aktifitas kembali ke kediamannya. "Tutur Heri..."

Kompol Hery Fitriyono. SH menjelaskan bahwa kegiatan Operasi Cipta Kondisi Sinergi 3 (tiga) Pilar tetap rutin digelar dan berjalan konsisten serta berkesinambungan, dalam menciptakan rasa aman ditengah masyarakatnya di wilayah hukum Polsek Balaraja Polresta Tangerang serta mengajak kerja sama dan berperan aktif dalam memberikan informasi penting dalam situasi yang berkembang di wilayah. "Tuturnya.

(HMS/Sopiyan)